



Justicia Social

¿Qué trabajador que se sienta revolucionario no ha de aspirar a la unión del proletariado? Pero, poco a poco. Nosotros que remos hacer un matrimonio con toda lealtad, sin la menor sospecha, sin la menor esperanza de que pueda terminar en divorcio. ¿Dudas? ¿Sospechas? No.
(Palabras de Marcén en el acto de clausura del Comité Nacional de nuestro Partido).

Organo de la Agrupación Local del Partido Socialista y Portavoz de la Federación Local U. G. T.

III Época - Año VII - Mahón, jueves 29 de Julio de 1937 - Núm. 366

“El que haga política en el Ejército, no merece vestir el uniforme de soldado.” General Pozas

El tópico de la unidad

No exageraré nada si digo que todavía existen demasiadas ranas parlantes en los charcos de la retaguardia y yo concibo que más útil que suprimir las ranas, es suprimir los charcos, con lo que las ranas no tendrán donde vivir. (V. Z. N. A.)

Exacto. Solamente que en esta retaguardia menorquina con una abundancia de agua insospechada, crecen los charcos y se multiplican las ranas. No más allá de hace un año, para constituirse el Consejo Municipal existían cuatro entidades con derecho a intervenir en el Ayuntamiento. O por lo menos así se constituyó. Después de un año de invocar en todos los tonos y en todos los sitios unidad, ¡unidad!, ahora la vaca ha parido y nada menos, ni nada más por ahora, que ocho son las entidades que pretenden puestos en los salones dorados de nuestras Casas Consistoriales.

Yo rogaría al Delegado del Gobierno que resolviera este asunto cuanto antes, porque de seguir así, tendremos que pedir otro Ayuntamiento suplementario.

Estos tiempos y circunstancias son altamente prolíficas y su fecundidad nos llevará fatalmente a registrar 45.000 entidades y organizaciones con pruritos de personalidad. Supuesto, claro está, que no nos aumenten la guarnición, porque entonces seremos más a gritar y a propugnar por la ¡unidad! lo que equivale a desear todo lo contrario.

—No ambicionamos, ni buscamos canongas—se dice.

Y nosotros nos preguntamos ¿qué fin se persigue al presentarse con todas las armas del sacrificio dispuestos a inmortalarse por el bien común? Porque ninguna de las ocho entidades pretenderá imponer su rumbo político al Consejo Municipal, cosa que, naturalmente, no le dejarán los demás. Y si no se ambicionan puestos y no puede imponerse una política partidista ¿qué se busca entonces?

Es del dominio público, que sobre todo en los pueblos, los partidos aún los de antigua historia, carecen de personal apto para la cosa pública. Y sin embargo, hay que convenir que llegado el caso, las personas brotan con una espontaneidad alarmante.

Ocurre con esto lo del cuento del maestro de banda que buscaba un buen clarinetista y un amigo le recomendó a un joven.—¿Sabe tocar el clarinete?, le preguntó el maestro.—No, pero es un excelente muchacho, muy bueno, de una extrema bondad.—Pues yo lo que necesito es un clarinetista, querido; su bondad no me interesa.

Y aquí todos somos excelentes muchachos, pero no tocamos el clarinete. En todo caso, estamos tocando muy bien el violón.

Con la mayor buena fé, los partidos y organizaciones reconocen su crisis de buenos instrumentistas y no obstante se empeñan en que vibre la banda a base de buenos muchachos.

Llegamos a la conclusión de que eso de la unidad es un recurso de propaganda detrás del cual se esconde el manantial inagotable que canaliza la provocación de nuevos charcos donde crecen escandalosamente demasiadas ranas parlantes.

Va llegando la hora de que el pladoso mento de la ¡unidad! deje de ser tapadera del hermoso plumero, que quieras que no, se levanta altanero a la vista del Juez omnipotente de todas las cosas: del pueblo. Del pueblo que hace tiempo que dejó de comulgar con ruedas de molino y que asiste asombrado al espectáculo que ofrece el criadero de tanta rana, afilando los dientes para hincarlos en las ancas suculentas de este reptil.

¡Todo sea por la ¡unidad!

JAS

Comandancia Militar de Mahón

Por esta Comandancia Militar se ha designado que todos los miércoles a las 10.30 horas y en el local que ocupa la misma, se reunirán los Comisarios Delegados de Guerra para cambiar impresiones con el señor Coronel Jefe de la Base Naval de Mahón.

Mahón 24 de Julio de 1937.—El Coronel Jefe Base Naval Mahón, José Brandaris.

Consecuente a la orden de la Plaza del día 10 del corriente y no habiéndose presentado en esta ninguna solicitud perteneciente al C. A. S. E. para ocupar la plaza de electricista que en la misma se convocaba, se amplía la citada orden en el sentido de que dicha plaza puede ser solicitada por el personal militar y civil que acredite reunir las condiciones necesarias para ello.

Mahón 27 de Julio de 1937.—El Coronel Jefe Base Naval Mahón, José Brandaris.

Junta Local de Abastos de Mahón

Se pone en conocimiento del público, que mañana viernes se cerrará el mercado de verduras, las cuales serán reparadas entre las tiendas para su venta racionadas con la tarjeta familiar.

Y a fin de poder distribuir dichos productos, se previene a todos los colonos de predios, y norias de este término municipal, la obligación de entregar todas las mañanas en el mercado, y de seis a ocho, dichos artículos al personal autorizado por esta Junta, quien cuidará de la distribución a las tiendas.

Los que dejaren de cumplir esta orden, serán denunciados a la autoridad competente.

Mahón 29 de Julio de 1937.—El Presidente, Juan Camps.

POLITICA DE ABASTOS

Racionamiento eficaz

II

Expusimos en nuestro escrito anterior la precisión de proveernos en cantidades suficientes para el consumo público, de los artículos más necesarios y cuya falta se dejará sentir en el próximo invierno, de no importarse a tiempo.

Tenemos hoy interés en dedicar unas líneas a la cuestión de racionamiento que en nuestra ciudad principalmente, acusa algunos lunares, siendo la causa de grandes molestias para el público.

Mahón es, sin lugar a dudas, la población de Menorca más difícil de abastecer no solo por su mayor número de habitantes, sino por el hecho de que su término municipal no produce lo suficiente, ni mucho menos para el consumo de sus habitantes.

Sin embargo, esto no justifica en manera alguna ciertas anomalías que venimos notando en su abastecimiento.

En primer lugar, es algo absurda la formación de «colas» ante las verdulerías, muchas de las cuales, se empiezan a las once de la noche, para poder adquirir un kilo o dos de verdura o fruta a las siete de la mañana siguiente.

Comprendemos perfectamente que la falta de alimentos induce a que se cometan estas exageraciones, y por ello propugnamos para que las autoridades en materia de abastos corrijan el origen de estos espectáculos bochorosos de ciudadanos y ciudadanas que «hacen cola» pasándose toda la noche en vela.

Para atajar este mal, no hay otro medio que el de expender la fruta y verdura con vales idénticos a los de carne, patatas, etc., con lo cual se evitarían las aglomeraciones y el desbarajuste actual en nuestros mercados.

También hay que modificar el sistema actual para la venta de carbón. Es incomprensible que teniendo a mano recursos que facilitarían enormemente la adquisición del indicado artículo, se siga el absurdo sistema de las «colas», con lo cual muchas veces se consigue que después de haber aguardado turno desde las cinco de la mañana hasta las once o las doce del mediodía hay que volver a casa sin el imprescindible combustible, por haberse agotado. Y muchos de estos casos se repiten diariamente en compañeras que tienen que abandonar su hogar y el cuidado de sus hijos para ir a la «cola» de carbón, en la cual después de cinco o seis horas de larga espera, se quedan con las manos vacías.

Estos inconvenientes se solventarían si cada vale llevase en su reverso un número de «cola», puesto al azar en forma combinada. Basta ría esta simple medida para que finalizaran las «colas» de carbón tan molestas como innecesarias.

Tenemos derecho a esperar que la Comisión Central de Abastecimientos y la Junta Local de Abastos estudien rápidamente las cuestiones que planteamos referentes al racionamiento, con lo cual, nuestro pueblo saldría ganando en muchos aspectos.

Con una política activa de importación realizada a tiempo, como propugnábamos anteaer y el estudio de un sistema de racionamiento eficaz que evite el espectáculo y molestias de las «colas», como ocurre ahora, habríamos conseguido remediar en gran parte los inconvenientes naturales y propios de estas circunstancias de lucha.

Nuestra opinión es, pues, que el arduo problema del abastecimiento presenta tres puntos importantes:

Primero. Importación máxima realizada con antelación, a cuando pensemos que la necesidad de determinados artículos se ha de dejar sentir.

Segundo. Plan eficaz de racionamiento; y

Tercero. Establecimiento de tasas y aplicación inexorable de las mismas.

Pero... este tercer punto, merece artículo aparte.

Información Nacional y Extranjera

La lucha en China

Pekín.—Las tropas chinas se han apoderado del aeródromo situado al Norte de Pekín después de tres horas de combate, cogiendo 7 aviones.

La aviación japonesa ha bombardeado los alrededores de Pekín y Nag-Tuan, entablandose una gran batalla a 20 kilómetros al Norte de Pekín.

Fuerzas del 29 ejército chino, han ocupado el puente del ferrocarril de Tien-Tsin, distante 33 kilómetros de dicha población. Las tropas del Gobierno central han llegado a 10 kilómetros de Lang-Fang después de una marcha forzada de toda la noche. Ocupan posiciones que amenazan el flanco derecho de la línea de comunicaciones japonesas. Trenes blindados con baterías antiaéreas, recorren la línea incesantemente. Han llegado a Pao-Fang 37 aviones chinos.

Shangay.—El 29 cuerpo del ejército chino ha ocupado completamente Tu-Chan, capital del Gobierno autónomo. En el Hopei oriental han participado en las últimas operaciones 9 aviones chinos.

La prensa anuncia que el general Chung-Che-Yung ha entregado a los japoneses un ultimátum dándoles un plazo de 48 horas para evacuar la provincia de Hopei. Ha publicado también un manifiesto prometiendo defender a China hasta el último hombre. (Febus).

El pirata «Ciudad de Valencia» detiene a un barco inglés

Londres.—El vapor inglés «Birupani» ha sido detenido por el pirata «Ciudad de Valencia» dentro las aguas territoriales de Gijón, llevándose al Ferrol.

En los circuitos oficiales manifiestan que se trata del tercer barco británico capturado por los rebeldes durante el presente mes de Julio. (Febus).

Detención de cuatro espías de la G. N. R.

Madrid.—La Policía ha detenido a cuatro individuos de la Guardia Nacional Republicana, los cuales actuaban como espías a favor de los facciosos, haciendo señales a éstos con linternas, desde un puesto de observación.

Las señales estaban dirigidas a la zona facciosa de la Casa de Campo. (Febus).

La aviación facciosa sobre Barcelona

Barcelona.—A la una de la madrugada de hoy los servicios de defensa antiaérea acusaron la proximidad de aviones facciosos. La actuación oportuna de dichas defensas y la salida de varios cazas leales, evitaron los criminales propósitos de los aparatos que se dieron a la fuga. (Febus).

Las pérdidas facciosas en el Sur

Andújar.—El enemigo para contrarrestar la brillante acción leal en el sector de Villafraña, ha atacado con grandes efectivos las posiciones de Villaharta, siendo rechazado energicamente en su intento de escalar nuestras líneas que van desde Pico de Aguila a Hirra Castaño.

En el barranco dejaron muchos muertos. El Pico de Aguila continuó en nuestro poder, sin que la pequeña ventaja lograda por los fascistas les compense de las grandes pérdidas sufridas en hombres y material. (Febus).

Una interviú con don Julián Besteiro

Madrid.—Un diario de la capital de la República, inserta en su edición de ayer una entrevista celebrada con un redactor de dicho diario y el ex Presidente del Parlamento español don Julián Besteiro.

A la primera pregunta formulada por el periodista, Besteiro respondió rápidamente:

—De política, nada. Mi posición es la de siempre y me he hecho el propósito de mantener esta posición desde que dió comienzo el alzamiento de los militares traidores y quiero mantenerme en ella. Ya habrá ocasión de hablar y con largueza.

—Tan sólo quiero que me diga usted por qué esta en Madrid, requirió el informador.

—Pues muy sencillo. Porque me creo obligado con Madrid. Esto es todo. Nada me violenta permanecer en Madrid. Mi trabajo como profesor sigue su curso normal y para filosofar lo mismo se hace aquí que en otra parte, porque por muy lejos que estuviese, la preocupación de la guerra no se habría de borrar de ningún modo.

—¿Por qué dice usted que se cree obligado en Madrid?

—Porque represento a Madrid desde 1918. Mi puesto está aquí, en Madrid. Aquí estuve en los momentos fáciles y aquí estoy en los momentos difíciles.

Visado por la censura

Justicia social

En el frente de Aragón las tropas gubernamentales, tras una intensa acción, han ocupado el pueblo de Bolea. (Febus).

REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES:

Rambla Abundancia, 30 - Teléfono, 84

PRECIO: 15 céntimos



VALENCIA 28 El texto del parte citado a las 24 horas por la Sección de Información es como sigue:

EJERCITO DEL CENTRO

Centro: Los facciosos han atacado algunas de nuestras posiciones. La Plaza, Dehesa de la Villa, etc., sin consecuencias.

Sobre la capital han caído nuevamente varios obuses disparados por la artillería enemiga causando algunas víctimas.

Las tropas que operan en la Sierra, han estado en tranquilidad durante la jornada anterior.

FRENTE DE ARAGON

Nuestras fuerzas después de un intenso ataque, ocuparon el pueblo de Bolea. Se sigue combatiendo en el Norte de Huesca.

EJERCITO DEL NORTE

Nuestras fuerzas han atacado energicamente al Norte de Valmaseda, causando muchas bajas a los facciosos.

En Oviedo, nuestras fuerzas del aire actuaron con ventaja sobre las posiciones enemigas. Nuestra artillería también actuó sobre el convento de Santo Domingo, destrozando una considerable parte del mismo y causando a los facciosos bastantes bajas.

Al Sur de Santander, cañoneo de la aviación facciosa sin consecuencias.

El crucero pirata «Balears» cañoneó también algunos sitios de la costa sin causar daños ni víctimas.

TOLEDO TALAVERA

Nuestras fuerzas llevaron a cabo un audaz golpe de mano apoderándose de una importante posición enemiga copando bastante material de guerra y municiones.

ANDALUCIA

En tierras de Córdoba el enemigo actuó con grandes masas de artillería y aviación con objeto de rehacerse de la derrota sufrida en la jornada última en el frente de Pozoblanco, siendo diezmado completamente. Nuestros soldados llegaron hasta las proximidades de Alcalá la Real.

EL PARTE DE AVIACION

De madrugada, nuestra aviación bombardeó el aeródromo de Torrijos destruyendo varios cazas.

A las 6'30, fué atacado el aeródromo de Córdoba, lanzándose las bombas sobre varios aparatos que se encontraban en dicho campo.

A las 7'30, fué bombardeada la línea férrea Madrid-Burgos.

A las 8, el tren de Segovia.

A la misma hora una de nuestras escuadrillas volvieron a bombardear el aeródromo de Córdoba acabando de destruir varios aparatos de caza.

Se prestaron diversos servicios de reconocimiento en las provincias de Guadalajara, Segovia, Andalucía y otras siendo todos los servicios efectuados sin ninguna baja por nuestra parte, a pesar de la acción de los cazas enemigos y del fuego de las baterías antiaéreas.

Los facciosos bombardearon el aeródromo leal de Alcalá de Henares, sin causar baja alguna.

Los capitanes de Aviación, Castejón y Rodríguez Mateu, héroes de las hazañas nocturnas en el frente de Madrid, durante las cuales derribaron cada uno a un Junker enemigo, han sido felicitados personalmente por el Jefe del Gobierno, quien les ha regalado relojes de oro como recuerdo a su heroica hazaña.

Por su parte el Ministerio de Defensa Nacional les ha destinado un premio de 25.000 pesetas a cada uno.

EJERCITO DEL ESTE

Comunicado del Consejero de Defensa a Su Excelencia el Presidente de la Generalidad:

Nuestras fuerzas después de enconada lucha, han ocupado el pueblo de Bolea, inutilizando al enemigo un serio quebranto.

Fuego de cañón y ametralladora en diversos sectores del frente.

La aviación enemiga ha realizado sobre nuestras posiciones algunos vuelos de reconocimiento sin consecuencias.

La brillante acción de nuestras fuerzas en los alrededores de Villanueva de la Cañada

Valencia 27.—Recibense noticias de Madrid, dando cuenta de que al amanecer los rebeldes atacaron nuestras posiciones de Villanueva de la Cañada, intentando avanzar con numerosos tanques y varias divisiones de caballería mora.

Los nuestros repelieron la agresión energicamente, causando a los facciosos más de 800 muertos. (Febus).

Una suscripción del Comité Nacional del Partido Socialista

Valencia.—El Comité Nacional del Partido Socialista ha abierto una suscripción voluntaria para cubrir la cifra de 100.000 pesetas que se destinarán a la propaganda del Partido. (Febus).

La Agrupación Socialista de Valencia asumirá las funciones del Comité Provincial

Valencia.—El diario «Adelante» da cuenta de haberse hecho entrega de los cargos del Comité Provincial de la Federación Socialista Valenciana a la Agrupación Socialista de Valencia que asumirá dichas funciones por decisión de la Ejecutiva Nacional hasta que las secciones designen el Comité definitivo, una vez restablecida la disciplina del Partido. (Febus).

Adhesión a la Ejecutiva de la U. G. T.

Albacete.—La Asamblea de Sindicatos de la Casa del Pueblo ha acordado adherirse con entusiasmo a la posición adoptada por la Comisión Ejecutiva de la U. G. T. dispuesta a entablar cordiales relaciones con la C. N. T. (Febus).

Detención de varios individuos

Valencia.—El Comisario de Policía manifestó que se había procedido a la detención de varios individuos que se dedicaban a facilitar noticias a varios refugiados en determinada Embajada.

Dichos individuos están complicados en una vasta red de espionaje.

Practicado un registro en una casa que está bajo pabellón extranjero y en la que vivía un individuo de los detenidos, halláronse documentos y ofertas de material de guerra y provisiones de boca de procedencia alemana.

Para preparar el complot, se encontraron bombas rompedoras, caretas contra gases y otro material. (Febus).

Detención de una falsa miliciana.

Valencia.—El Director General de Seguridad, al recibir esta mañana a los periodistas, les dijo:

La Policía madrileña sigue trabajando. Aparte de los servicios de que ya se ha dado cuenta a la prensa de estos días, últimamente, sin más antecedentes que los que yo he pedido y lo que yo he realizado personalmente, se ha llegado a la detención de una falsa miliciana que, vestida de uniforme, alternaba con los soldados y oficiales de nuestro Ejército.

Dicha miliciana ha resultado ser la ex condesa de Puebla de Montalbán, habiéndosele ocupado más de ochocientos mil francos, objetos de valor y documentos interesantes.

Lo que dicen el general Miaja y el ministro de Instrucción

Madrid.—Esta noche, a las nueve, el general Miaja ha recibido a los periodistas y les dijo que no tenía nada que comunicar.

El ilustre general recibió al ministro de Instrucción Pública señor Hernández con quien conferenció detenidamente.

El señor Hernández manifestó a los informadores de la prensa que su impresión respecto a la marcha de las operaciones era optimista.

Detención de monjas y sacerdotes

Barcelona 27.—Han sido detenidas seis monjas y dos sacerdotes, los cuales tenían ocultas cantidades de plata. Los siervos y siervas del Señor por lo visto no están muy dispuestos a hacer caso de las disposiciones de las autoridades, sino es por la fuerza. (Febus).

Contra los glotonos de la retaguardia

Barcelona 27.—Se ha dictado un orden prohibiendo a partir del próximo sábado, que en los hoteles y restaurantes se sirvan pollos y otros animales de pluma enteros, como venía sucediéndose hasta ahora.

Los glotonos de retaguardia deberán contentarse con su parte racionada, como ocurre a los demás ciudadanos. (Febus).

Un pájaro de cuenta enjaulado

Barcelona.—Ha sido detenido en esta ciudad Javier Astray que fué concejal carlista del Ayuntamiento de Pamplona.

Las consecuencias de un decreto de Franco

Santander.—Se tienen noticias de que entre los facciosos ha producido gran indignación la orden de concentración de los ciudadanos de 18 a 45 años, decretada por Franco.

Formidable incendio en Gerona

Gerona.—Se ha declarado un formidable incendio en las montañas de Gabarras, el cual afecta a cuatro pueblos. (Febus).

El conflicto chino-japonés

Pekín.—Ante las murallas se ha disputado un gran combate.

Los chinos defendieron con bravura, pero varios centenares de japoneses lograron pasar la muralla. Resultaron heridos dos coroneles y otros jefes y oficiales japoneses y dos periodistas.

La Agencia Domey, de Tokio, anuncia que el Gobierno nipón ha celebrado Consejo. El portavoz del Gobierno ha dicho que el ejército japonés veíase obligado a la adopción de medidas en legítima defensa. Añade que el Japón no tiene ambición territorial, ni le abriga animosidad con China. (Febus).

Pekín 27.—Las fuerzas japonesas han comenzado las operaciones mi-

litares contra las fuerzas de la 19ª división del ejército chino. La Embajada francesa ha publicado una nota aconsejando a sus súbditos que habitan en la capital, que se refugien en el barrio diplomático antes de las seis de la tarde.

Se invita especialmente a mujeres y niños. (Febus).

Las andanzas del jesuita Gil Robles

París 27.—El corresponsal del periódico «Daily Mail» comunica que el ex general Franco ha mandado al no menos traidor Gil Robles a Londres con una misión secreta.

Parece que las intenciones de los dos personajes fascistas son de que Gil Robles conferencie con el Gobierno británico para conseguir de éste el derecho de belligerante a la pandilla de criminales de Salamanca.

Agrega el corresponsal que Franco ha prometido al jesuita Gil Robles una cartera en el futuro (y tan futuro) Ministerio nacional, caso de conseguir el reconocimiento por parte de la Gran Bretaña y ganar después, desde luego, la guerra. (Febus).

Otro complot descubierto

Gibraltar.—Comunica el corresponsal del «Daily Telegraph» en aquella plaza, de que ha sido descubierto un complot que tenía por objeto envenenar a varios cabecillas de la militerada española.

Fueron detenidos varios sospechosos, a los que se ha fusilado inmediatamente.

Ambulancias inglesas para la España leal

Londres.—El Comité inglés de Ayuda a España comunica que el día 27 de este mes salieron para la España leal cuatro nuevas ambulancias sanitarias.

Llevarán el emblema de la Cruz Roja a fin de evitar que sean bombardeadas por los rebeldes, como sucedió anteriormente.

Mallorca, italiana

Londres.—El corresponsal especial del «Daily Express» en Gibraltar afirma que ha recibido una información auténtica referente a la fortificación italiana en las Baleares situadas en la ruta británica del Mediterráneo hacia el Este.

Un grupo de 600 oficiales y soldados italianos, la mayor parte perteneciente al Ejército italiano del Aire, se ha encargado del control militar, naval y aéreo. Preparan actualmente un ejército de unos 20.000 hombres. Grandes cantidades de bombas, cañones antiaéreos y aviones de guerra han llegado a Palma en el curso de las tres últimas semanas.

Hay aviones de bombardeo y aviones de caza que son capaces de cubrir en menos de una hora la distancia de 150 millas hasta las costas de la España gubernamental.

En el Norte de Mallorca ha sido instalada una base para aviones y otra para submarinos en Pollensa.

La cuestión china

Shanghai.—Ayer por la mañana, cinco aeroplanos japoneses bombardearon los cuarteles chinos de Luang fan. Han quedado cortadas las comunicaciones telefónicas.

Las tropas chinas, convenientemente preparadas, resisten la acometida de los japoneses, entablándose violento combate.

En este combate actúan con gran actividad por ambas partes las artillerías.

Los nazis contra los polacos residentes en Alemania

Varsovia.—Según noticias de Berlín los agentes de la Gestapo han efectuado registros en los locales de la Federación de Polacos y de la Asociación de Estudiantes polacos de Berlín.

Este hecho ha producido en Polonia verdadera consternación, pues se considera como el principio de una campaña contra las organizaciones e instituciones polacas existentes en Alemania.

Victoria china en Lang-Fang

Shanghai.—Las tropas chinas han derrotado a las japonesas en el combate en Lang-Fang.

La noticia de la victoria ha circulado con extraordinaria rapidez por toda la ciudad.

La noticia del triunfo fué dada a conocer por medio de transparentes colocados en las ventanas de las Redacciones de los periódicos y cartelerías que llevaban los automóviles y por la radio.

En señal de júbilo, las fábricas y talleres paralizaron el trabajo, lanzándose la gente en medio de la calle.

Todas las casas han sido engalanadas, y la circulación por las calles resulta difícilísima por la gran cantidad de gente que manifiesta su entusiasmo.

Lo que cuentan cuatro oficiales rebeldes

Londres.—El corresponsal del gran rotativo «Daily Herald» en Gibraltar, ha celebrado una entrevista con cuatro oficiales, desertores del campo rebelde, los cuales manifestaron que la oficialidad de Franco está exasperada por la arrogancia insolente de los oficiales alemanes e italianos que no vacilan en golpear con su fusta a los soldados españoles.

Ellos desertaron por sentirse grandemente humillados.

Comité de Enlace U. G. T. y C. N. T.

Se pone en conocimiento de los ciudadanos que a partir de hoy, en esta Oficina se repartirán los vales de pan correspondientes al mes de Agosto con la presentación de la tarjeta de Identidad a las calles siguientes:

Gracia Hernández, Gracia, Doctor Guardia, Gabriel, Guillermo, Sebastián, Unión, Vassallo, Teresa, Sol, Victoria, José M.^a Quacado, Deyá, Democracia, Doctor Orfila, Escolástica, Eulalia, Elías, Estrella, Mariscal Foch, 19 de Julio, España, Fermín Galán, Fernando, Nicolás, Norte, Iglesia, Pablo Iglesias, Hannover, Doctor Illescas, Juan Mir y Mir, La Mola, Augusto Miranda, camión y calle María, Montañez, Mercadal, Manuel, Mallorca, Pintor Calbo, Campamento, Cos Nou, Cecilia, Ciudadela, Catalina, Cirilo, plaza de Colón, Claustro, Cristo, Conquista, Carlos, camino de Los Huertos, Duque Cirilón, Cuesta Vieja, Llucesanas, estancias, norias, predios, caminos y vados.

Antonia Serra Belabre

Falleció a las cinco de esta mañana a la edad de 22 años

E. P. D.

Sus afligidos: padres y hermanas, tíos, primos y demás familia, al participar a sus amigos y conocidos tan sensible pérdida, les ruegan se sirvan asistir al acto de la conducción del cadáver al Cementerio Municipal que tendrá lugar esta tarde a las seis.

Casa mortuoria P. Pablo Iglesias, 24.

No se invita particularmente.

El duelo se despedirá en el Cementerio.

Mahón, 29 de Julio de 1937.